

## ☆鴨かも、、、。



♪ ねぎは背負ってないゾ!!

先週末のある日の午後、カフェレストのレジを閉めに上がった際ふと本館裏の水路を見下ろすと、、、何と『カモ』、しかもつがいで。このカップル、以前にも一度見かけたことがあるが、彼らまた来るとは。この後右下方向の『四国池』に降りて行きました。 ☆自然豊かな風良里だよ!!

猫のしっぽ 来訪。先週土曜日(24日)、朝7時半頃携帯に入電。先々週号で紹介の『ポテサラ』の件もあったので??!と思いつつ出てみると、何と、『ぶっちさん』から。本紙1,102号本文の記事で紹介したぶっちさん、ここ南国市出身で現在は大阪を拠点にトラックドライバーのお仕事の傍らNHKのラジオリポーターとして活躍中のマルチタレント。この4月から番組が『マイあさ!』に変わって、毎月第4土曜日の5時台に日本各地からリポートを発信。丁度この日が初回の放送日で、今回は故郷南国市の吾岡山(ごおかやま)からリポートされたそう。今道の駅にお立ち寄り中との事だが、遅番だったので後程お会いすることに。午後來駅のぶっちさん、想像より精悍でかっこよく、電話で何度かお話ししたままの素敵なお人柄で初めてお会いした気がしない。同日の放送も『らじる★らじる』で聞けて、楽しいひと時を過ごしました。ありがとう、ぶっちさん!! 風猫子